

Elternbrief 12/2023

Liebe Eltern,
sehr geehrte Erziehungsberechtigte,



in den letzten Wochen kurz vor dem Weihnachtsfest möchte wir Sie über aktuelle und bevorstehende Ereignisse an unserer Schule informieren. Vergangene Woche hatten wir Besuch vom Nikolaus, der allen Kindern seine Gaben in Form von Äpfeln, Mandarinen und Gebäck gebracht hat. Dem Elternbeirat hierfür ein herzliches Vergelt's Gott, ein gelungener Vormittag mit vielen glücklichen Gesichtern.

Musicalaufführung in der Grundschule

In der kommenden Woche wird das Musical „Das Königskind“ am Freitag im Kursaal von allen Grundschulkindern aufgeführt. Die Vorbereitungen laufen, schließlich müssen bis zur Premiere alle Kostüme, Kulissen und Requisiten beschafft, genäht und gebastelt sein. Am Montag beginnen die Proben, die Eltern sind am Abend um 19:30 Uhr herzlich zur Auftaktveranstaltung in der Aula eingeladen. Wir hoffen auf zahlreiche Teilnahme! Ein Dank an den Förderverein Staufner Kinder e.V. Ohne diese Unterstützung könnten wir das Projekt finanziell nicht stemmen!



Wintersportwoche



2020 fand das letzte Mal eine Wintersportwoche an der Schule statt. Im vergangenen Jahr konnten wir aufgrund des Schneemangels nur zum Eislaufen gehen. In diesem Jahr meint es das Wetter wohl besser mit uns und so laufen auch hier bereits die Vorbereitungen. Die Woche wird in der Zeit vom 30.01. bis zum 02.02.2024 stattfinden.

Die Kinder wählen aus einem Bündel von verschiedenen Wintersportarten zwei Disziplinen aus und führen diese jeweils an zwei aufeinander folgenden Tagen durch. Die Palette reicht vom klassischen Ski Alpin über Snowboard, Langlaufen, Rodeln usw. Somit befindet sich die gesamte Schule über vier Tage hinweg in Bewegung an der frischen Luft! Ein Elternbrief, der den genauen Ablauf beschreibt, wird Ihnen vor Weihnachten zugehen.

Abschließend noch zwei Dinge, die uns in den vergangenen Wochen beschäftigt haben. In zunehmendem Maße können wir beobachten, dass vorwiegend unsere größeren Kinder aus der Mittelschule über den Tag verteilt ungesunde Nahrungsmittel wie Chips oder andere stark salz-, zucker- oder fetthaltigen Nahrungsmittel verzehren. Das ist zum einen nicht nur ungesund, sondern übt eine sehr schlechte Vorbildwirkung aus. Darüber hinaus stellen wir fest, dass Energydrinks auch in der Schule eine immer größere Rolle spielen. Die KlassenlehrerInnen werden diese Vorkommnisse im Klassenverband thematisieren, was die Energydrinks anbetrifft, so werden wir diese auf die Verbotsliste der Hausordnung nehmen.



Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern eine erholsame Ferienzeit und eine schöne Weihnachtszeit!

Ihre Schulleitung